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Na sexta-feira (28), 
no decorrer da entrega 
e inauguração formal 
do Poupatempo de Ar-
tur Nogueira, o vice-
governador do estado 
de São Paulo, Rodrigo 
Garcia, assegurou que 
Santo Antônio de Posse 

também terá a própria 
unidade na cidade. Na 
Solenidade, o vice-go-
vernador declarou que 
o Poupatempo é uma 
grande ferramenta no 
intuito de ajudar o ci-
dadão paulista no sen-
tido de gerar agilidade 

para resolver problemas 
documentais e ainda 
acrescentou que o bene-
fício, a medida do possí-
vel, deve estar ao alcan-
ce de toda população.   

O prefeito da cida-
de, João Leandro Lolli, 
que esteve presente na 

inauguração, afirma que 
mesmo antes da inicia-
tiva estadual, a prefei-
tura já estava estrutu-
rando “o Poupatempo 
municipal”. “O Poupa-
tempo é importantíssi-
mo para nossa Cidade, 
é um meio onde as pes-

soas ganham tempo e 
não precisarão mais ir 
a cidades vizinhas, e o 
anúncio feito pelo vice-
governador vem numa 
hora exata, pois esta-
mos instalando em San-
to Antônio de Posse, um 
Poupatempo municipal. 

Então, todos os serviços 
públicos estarão con-
centrados num mesmo 
local, e o Poupatempo 
estadual também será 
instalado no mesmo lo-
cal, será um grande be-
nefício para todos nós”, 
disse o prefeito.

Jaguariúna vai ga-
nhar um novo centro de 
eventos que será cons-
truído na Fazenda da 
Barra, espaço histórico 
que foi recentemente 
revitalizado pela Prefei-
tura de Jaguariúna. O 
projeto do novo centro 
foi destaque do portal do 

Ministério do Turismo, 
com a confirmação pelo 
ministro do Turismo, 
Gilson Machado Neto, 
da realização da obra em 
Jaguariúna com recursos 
do governo federal na or-
dem de R$ 1,77 milhão, 
oriundos do Ministério 
do Turismo. 

A prefeitura de Holam-
bra recebeu R$ 790 mil do 
governo estadual para a 
construção da Casa da Ju-
ventude. A iniciativa, que 
contempla a reivindicação 
do deputado Edmir Chedid 
(DEM), integra um pro-
grama desenvolvido com 
a finalidade de promover o 
empreendedorismo e a for-
mação profissional, assim 

como incentivar as ações 
culturais no município. A 
Casa da Juventude será 
gerenciada pela Secretaria 
de Estado de Desenvolvi-
mento Regional e contará 
ainda com a participação 
das secretarias de Cultura 
e Economia Criativa; de 
Desenvolvimento Econô-
mico; e de Habitação, por 
meio da CDHU.

Jaguariúna vai 
ganhar novo 

centro de eventos 
na Fazenda da 

Barra 

Prefeitura de 
Holambra terá 

R$ 790 mil para 
construir Casa da 

Juventude

Prefeito João Lolli diz que Poupatempo vem 
na hora exata para Posse 
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Foi realizado no sá-
bado (29), o evento de 
lançamento oficial do 
Residencial dos Ipês, o 
mais novo bairro plane-
jado de Artur Nogueira. 
Implantado pelo Grupo 
Pura, o novo empreen-
dimento imobiliário é 
composto por quatro 
condomínios fechados 
independentes, que jun-

tos terão 704 casas so-
brados. O presidente 
do Grupo Pura, Givaldo 
Araújo, o advogado da 
empresa e responsável 
pela incorporadora, Ro-
drigo Claudino Teixeira, 
e o empresário Celso 
Campos do Amaral Lapa, 
um dos investidores no 
projeto, estiveram pre-
sentes no ato.

A Secretaria Muni-
cipal da Saúde de San-
to Antônio de Posse 
novamente antecipou 
o calendário da vaci-
nação infantil, e come-
çou a imunizar todas as 
crianças de 5 a 11 anos 
contra Covid-19, nes-
ta quarta-feira, dia 27, 
com intuito de agilizar a 

imunização dos peque-
nos. Para melhor aten-
der o público infantil, a 
Secretaria montou uma 
estrutura completa no 
Centro Múltiplo do Ido-
so, e está atendendo de 
segunda, quarta e sex-
ta-feira, das 9h às 20h, 
e de terça e quinta-fei-
ra, das 9h às 16h. 

Teve início nesta ter-
ça-feira, dia 1° de feve-
reiro, o recadastramento 
das barracas da feira li-
vre do Município de San-
to Antônio de Posse, to-
dos os setores deverão 
fazer o pedido até o dia 
28 de fevereiro. O Fei-
rante interessado deverá 
preencher a ficha de re-

cadastramento que esta-
rá disponível no site da 
Prefeitura Municipal no 
campo Serviços > For-
mulários, juntar os do-
cumentos solicitados e 
protocolar no Paço Mu-
nicipal no endereço: Pra-
ça Chafia Chaib Baracat, 
351, Vila Esperança, San-
to Antônio de Posse – SP. 

Recadastramento 
de feirantes vai 

até dia 28 de 
fevereiro

Residencial dos Ipês, 
o mais novo bairro 
planejado de Artur 

Nogueira; plantão de 
venda no local

Saúde começa a 
vacinar as crianças 

de 5 a 11 anos 
contra Covid-19
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A importância de ser 
um doador de sangue 

e medula óssea

Oração, trabalho e Paz
Palavras machucam

Mudanças climáticas: 
é necessário 
perseverança

Por Dr. Rodrigo 
Santucci

A espera por um 
doador compatível de 
medula óssea pode le-
var meses, o que acaba 
por agravar a saúde 
do paciente. Embora 
o Brasil tenha o ter-
ceiro maior banco de 
doadores do mundo, 
com 4,7 milhões de ca-
dastros, precisamos de 
rapidez para encontrar 
doadores compatíveis. 
Quanto mais o tempo 
passa, mais a saúde 
do paciente se agrava 
e suas chances de re-
cuperação começam a 
diminuir.

O transplante con-
siste na substituição da 
medula óssea doente 
por células normais de 
um doador compatível, 
para que o paciente 
se recupere e volte a 
desempenhar as suas 
funções adequada-
mente.

Esse procedimento 
é indicado para casos 
de doenças do sangue, 
como leucemia agu-
da, leucemia mieloide 
crônica, linfomas, ane-
mias graves, hemoglo-
binoplatias, imunode-
ficiências congênitas, 
mieloma múltiplo, os-
teopetrose e talassemia 
major, entre outras.

Com a visibilidade 
do Dia Mundial do Do-
ador de Medula Óssea 
no mês de dezembro, 
procuramos aproveitar 
para reforçar a consci-
entização sobre a do-
ação e, também, sobre a 
importância de manter 
seu cadastro de doador 
sempre atualizado.

Parece uma coi-
sa simples, mas uma 
grande preocupação 
que temos é com o ca-
dastro de doadores. 
Não são raros os casos 
em que surge um paci-

ente compatível, mas 
os dados do doador são 
antigos e não consegui-
mos mais encontrá-lo.

O processo para se 
tornar um doador é 
simples. A pessoa deve 
procurar um hemo-
centro especializado e 
agendar uma coleta de 
sangue para análise. 
Depois disso, é feito 
um cadastro do doador 
no REDOME (Regis-
tro Nacional de Do-
adores de Medula Ós-
sea). Nesse sentido, é 
fundamental que os 
dados estejam sempre 
atualizados, e o site, in-
clusive, permite alterar 
as informações, quando 
necessário.

Apenas quando en-
contramos um paciente 
compatível, entramos 
em contato com o do-
ador para o procedi-
mento de coleta. Esse 
processo pode ser feito 
de diversas formas, 
e todas são seguras e 
muito rápidas.

Atualmente, o aper-
feiçoamento de uma 
técnica tem beneficia-
do muitos pacientes 
com dificuldade para 
encontrar doadores to-
talmente compatíveis. 
O procedimento nos 
permite utilizar célu-
las-tronco de pessoas 
parcialmente com-
patíveis, combinadas 
com o uso de medi-
cações.

A compatibilidade 
entre doador e paciente 
é definida pelo HLA 
(antígeno leucocitário 
humano), uma proteína 
presente na superfície 
dos leucócitos (glóbulos 
brancos do sangue). Os 
tipos de HLA variam de 
acordo com o material 
genético herdado pelos 
pais, sendo metade da 
mãe e a outra metade 
do pai. Quando não há 
doadores compatíveis 

na família, busca-se um 
doador no REDOME.

Contudo,  o  pa i 
ou a mãe tem, neces-
sariamente, 50% de 
compatibilidade com 
o paciente. A grande 
vantagem deste método 
é que podemos ganhar 
tempo, sem depender 
de outros doadores.

Doação de sangue
Além da queda no 

cadastro de novos do-
adores de medula óssea, 
os bancos de sangue 
também tiveram uma 
redução das doações. 
De acordo com da-
dos divulgados pelo 
Ministério da Saúde 
em junho, o número 
sofreu queda de 10% 
em todo o país, tendo 
como principal causa a 
pandemia de Covid-19.

Vale frisar que uma 
bolsa de sangue pode 
salvar a vida de até qua-
tro pessoas. A doação é 
um procedimento to-
talmente seguro, pois o 
organismo repõe muito 
rapidamente a quan-
tidade doada, além de 
serem utilizados apenas 
materiais descartáveis e 
a bolsa de sangue testa-
da para HIV, hepatites 
B e C, chagas, sífilis e 
outras doenças.

Diante de tudo isso, 
precisamos reunir es-
forços para continuar 
promovendo o enga-
jamento da população 
nesta causa tão no-
bre. Ser um doador de 
sangue e de medula 
é um ato de amor ao 
próximo!

* Dr. Rodrigo San-
tucci é hematologista da 
Rede de Hospitais São 
Camilo de São Paulo e 
diretor de Relações In-
stitucionais do Hemo-
centro São Lucas, que 
atende a Instituição

Paiva Netto
    
Meu f i lho mais 

novo, hoje um adoles-
cente, desde pequeni-
no, ao proferir com 
n o s s o s  f a m i l i a r e s 
e amigos uma breve 
oração à mesa antes das 
refeições, sensibiliza a 
todos com um simples 
mantra, que poderia 
resumir grandes com-
pêndios de sabedoria, 
aquela que compartil-
ha Solidariedade sem 
fronteiras de qualquer 
espécie. Exclama o jo-
vem: “Deus, peço-Te 
que não falte a comida 
no prato de ninguém 
nem no nosso!”

Nos desafiantes 
momentos por que pas-
sa o planeta, considero 
de muita valia invocar 
aos Poderes Celestiais 
análoga súplica: Que 
não falte o decente meio 
de ganhar o próprio 
sustento a nenhuma 
batalhadora mulher, a 
nenhum dedicado tra-
balhador nem aos nos-

sos familiares! Amém!
Façamos juntos 

essa rogativa, mas na 
atuante esperança de 
que esse “assim seja” 
encontre, nos planos 
de governos do mundo, 
acertadas providências 
que atendam às urgen-
tes necessidades das 
populações.

Seres humanos bem 
empregados e devid-
amente valorizados 
em seus esforços são 
garantia de Paz e de 
sustentável progresso 

para todos. Jesus, o 
Administrador Celeste 
de seres espirituais e 
humanos, foi pragmáti-
co ao afirmar em Seu 
Evangelho, segundo 
Lucas, 10:7: “Digno é 
o trabalhador do seu 
salário”.

José de Paiva Netto 
? Jornalista, radialista 
e escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boavon-
tade.com

*José Renato Nalini

A palavra é o signo 
que melhor identifica 
o humano. O homem é 
um bicho que fala. Não 
venham argumentar 
com o papagaio. Ele 
apenas repete os sons 
que ouve. Não consegue 
articular um pensamen-
to servindo-se dessa 
justaposição de sons 
que formam o entendi-
mento.

No Brasil destes úl-
timos anos registrou-se 
um fenômeno indese-
jável. O “discurso de 
ódio”, que separa as 
pessoas, em lugar de 
uni-las. Esse discurso 
machuca. Há muitas 
pessoas que sabem o 
quão feridas restaram, 
sem que houvesse ne-
cessidade de manejo de 
qualquer instrumento 
material. Foram feridas 
pela linguagem. 

A linguagem é algo 
que atua e pode atuar 
contra nós. Paradoxo, 
porque somos seres lin-
guísticos, necessitamos 
da palavra para existir. 
O insulto é uma agressão 

profunda. Uma das mais 
comuns e primitivas for-
mas de injúria linguísti-
ca é ser chamado de 
algo. Algo feio, algo no-
jento, algo que ofende. 
A linguagem tem um 
contundente poder de 
ferir. Quem é injuriado, 
recebe um epíteto, é al-
vejado com uma espécie 
de rótulo ou carimbo 
que o discrimina. Quan-
do alguém é chamado 
de algo injurioso, é tam-
bém menosprezado e 
humilhado. 

No livro “Discurso 
de ódio”, Judith Butler 
examina vários aspectos 
desse fenômeno hoje 
tão disseminado. Para 
ela, o insulto racial tem 
efeitos semelhantes aos 
da dor física ou de um 
ferimento. O ataque ver-
bal representa um tapa 
na cara. O ferimento 
é instantâneo. Produz 
sintomas físicos que 
incapacitam temporar-
iamente a vítima. Daí a 
íntima conexão entre a 
injúria verbal e a injúria 
física. 

Nem sempre o ofen-
sor tem noção de que 

está machucando des-
sa forma o alvo de sua 
fúria. O problema é que 
tais injúrias – a pala-
vra é aqui usada sem 
a precisão técnica dos 
delitos contra a hon-
ra, tipificados no Di-
reito Criminal brasileiro 
como injúria, difamação 
e calúnia – nem sempre 
são proferidas com vi-
olência verbal. Pode ser 
uma palavra melíflua, 
mas com o revestimento 
de fel que vai atingir a 
sensibilidade do outro, 
deixando-o sem ação. 

Quão poderosa é 
a palavra! A humani-
dade chegará um dia 
a dominar a arte de se 
servir dela apenas para 
fins benéficos, altruísti-
cos, enaltecedores? Até 
quando estaremos mer-
gulhados no discurso do 
ódio?

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022. 

Alysson Diógenes*

O Brasil vive uma 
estação de estiagem que 
se prolonga desde 2019. 
Cenários catastróficos 
de seca, quebra de sa-
fras, fantasmas antigos 
como apagões foram 
ventilados. Sem falar 
na pandemia que assola 
o mundo desde 2020. 
2021 foi um dos anos 
mais secos da história 
do País e já se previa 
cenário semelhante 
para os meses seguintes. 
Mas, sem aviso algum, 
se inicia 2022 com chu-
vas catastróficas na Ba-
hia e em Minas.

Eventos desse tipo 
têm sido cada vez mais 
comuns e,  não so-
mente no Brasil, mas 
no mundo inteiro. A 
ONG Christian Aid, 
identificou 10 eventos 
extremos que aconte-
ceram mundialmente 
apenas no ano de 2021, 
cada um deles causando 
prejuízos bilionários. 
Frios extremos, ondas 
de calor, períodos de 
seca seguidos por chu-
vas de grande volume. 
Há até mesmo um país 
chamado Tuvalu, uma 
ilha no oceano Pacífico 
próximo às Maldivas, 
que simplesmente está 
desaparecendo, sendo 
engolida pelas águas. O 
clima mundial parece 
ter perdido o rumo.

A causa? Os cientis-
tas alertam há muitos 
anos: o aquecimento 
global. Posto em cheque 
tantas vezes por in-
divíduos que não têm 
compreensão do que 
está acontecendo e su-
mariamente ignorado 
pelos países mais ricos 
– esses sabem o que se 
passa, ele tem mostrado 
mais e mais seus efeitos.

É natural que o 
cidadão comum não 
tenha a real ideia do que 
se passa em um mundo 
tão grande. O aqueci-
mento global vem acon-
tecendo desde a década 
de 1950, se intensificou 
após os anos 70 e vemos 
os seus efeitos em maior 
escala 80 anos depois 
do seu início.

Isso passa desper-
cebido pela vasta maio-
ria da população, que 
está ocupada resolven-
do seus problemas do 
dia a dia. Coisas sim-
ples, mas importantes 
e necessárias. Contas 
para pagar, emprego 
para procurar, terra 
para plantar, roupas 
para comprar, comida 
para fazer.

E quem deveria se 
preocupar com isso? De 
uma forma geral, quem 
poderia ter alguma ação 
efetiva, são os governos 
mundiais. E digo que 
ainda não o fazem. Tra-
tam o tema com dem-
agogia, sempre jogam 
a culpa do problema 
em outros países, de 
preferência, tropicais. 
Se for na América Lati-
na e possuir uma grande 
floresta, é perfeito.

E por que pouco 
ou nada é feito? Mera-
mente porque é caro 
e cada país, mesmo 
os ricos, tem suas pri-
oridades. Resolver o 
problema exigiria um 
movimento mundial. 
Mudanças drásticas na 
forma de gerar energia, 
de lidar com plástico, de 
alterar meios de trans-
porte, além de encerrar 
o uso de Diesel e gas-
olina. Parece inviável. 
É mais barato criar 
conferências como a 
COP26, onde represen-
tantes desses mesmos 
países que não fazem 

nada vão lá, tiram foto, 
fazem um discurso bo-
nito e voltam para casa 
para fazer... nada.

E n t ã o ,  n ã o  h á 
nada para fazer? Há. 
Pequenas mudanças 
podem fazer grandes 
diferenças. Todos po-
dem ajudar. No micro, 
o que está ao alcance de 
cada um é reciclar seu 
lixo. A redução do con-
sumo de plástico pode 
trazer benefícios muito 
grandes para o meio 
ambiente. No médio, 
se envolva com a asso-
ciação do seu bairro. 
Ajude a limpar a comu-
nidade onde você vive. 
O bairro é responsabil-
idade de todos. No mac-
ro, as eleições estão che-
gando. Cada um de nós 
pode votar em políticos 
que tratam o tema sem 
demagogia. Promes-
sas messiânicas como 
“acabar com o desmata-
mento” são balela. Fuja 
desse pessoal. Busque 
candidatos que tenham 
currículo na área, pes-
soas técnicas.

P o r  ú l t i m o ,  e 
mais importante, é 
necessário persever-
ança. Como levou mui-
to tempo para que os 
efeitos do aquecimento 
global aparecessem, vai 
levar um tempo para 
sumir. Mas há esper-
ança. Com fé e força de 
vontade, vamos conse-
guir. E esse também é 
meu desejo para o seu 
ano de 2022. Que você 
tenha perseverança. 
Todos precisamos.

*Alysson Nunes 
Diógenes, engenheiro 
eletricista, doutor em 
Engenharia Mecânica, 
é professor do Mestrado 
e Doutorado em Gestão 
Ambiental da Universi-
dade Positivo (UP).

Artigo
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De Jaguariúna 

O Governo do Esta-
do de São Paulo libe-
rou nesta segunda-feira 
(31) o custeio de 50 lei-
tos de UTIs (unidades 
de terapia intensiva) 
para atendimento a pa-
cientes com Covid-19 
na Região Metropolita-
na de Campinas (RMC). 
A informação foi confir-
mada ao prefeito de Ja-
guariúna e presidente 
do Conselho de Desen-
volvimento da RMC, 

Gustavo Reis, durante 
reunião realizada na 
manhã desta segunda 
na presidência da Câ-
mara de Campinas.

“É uma excelente 
notícia. Depois do nos-
so pedido e também de 
outros prefeitos e do 
Parlamento Metropoli-
tano, junto ao Governo 
do Estado, tivemos a 
confirmação da libera-
ção de mais 50 leitos 
exclusivos a pacientes 
de Covid para as cida-
des da Região Metropo-

litana de Campinas. Se-
rão cerca de R$ 2 mil de 
custeio por leito de UTI 
liberado, o que vai aju-
dar muito a desafogar a 
ocupação nas unidades 
de saúde dos municí-
pios da região”, disse 
Gustavo Reis.

A informação foi con-
firmada pelo deputado 
federal Carlos Sampaio, 
que também partici-
pou do encontro e foi 
o porta-voz do Estado. 
Também participaram 
da reunião os vereado-

res Renato Trevenzolli 
(Cosmópolis) e Fábio 
Valadão (Paulínia).

“A união entre os Po-
deres Executivo e Legis-
lativo dos municípios 
foi determinante para 
que a região ganhasse 
mais esse reforço no 
combate ao coronaví-
rus”, disse Zé Carlos, 
lembrando que no ano 
passado, o Parlamen-
to já havia conseguido 
mais de 90 leitos para a 
RMC, junto aos gover-
nos estadual e federal.

De Holambra

A prefeitura de Ho-
lambra recebeu R$ 790 
mil do governo estadu-
al para a construção da 
Casa da Juventude. A 
iniciativa, que contem-
pla a reivindicação do 
deputado Edmir Chedid 
(DEM), integra um pro-
grama desenvolvido com 
a finalidade de promover 
o empreendedorismo e 
a formação profissional, 
assim como incentivar as 

ações culturais no muni-
cípio.

A Casa da Juventu-
de será gerenciada pela 
Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Regio-
nal e contará ainda com a 
participação das secreta-
rias de Cultura e Econo-
mia Criativa; de Desen-
volvimento Econômico; 
e de Habitação, por meio 
da CDHU. “A prefeitura 
de Holambra será parcei-
ra desta importante ini-
ciativa em benefício dos 

jovens”, comentou.
Edmir Chedid tam-

bém explicou que o local 
será um espaço de forma-
ção e qualificação profis-
sional. “A Casa da Juven-
tude será um local para 
se discutir e obter empre-
go a partir da colabora-
ção da sociedade. Nossos 
jovens terão acesso a um 
completo coworking pla-
ce – espaço comum de 
otimização de recursos 
para os empreendedo-
res”, disse o parlamentar.

Além da área profis-
sional, a Casa da Juven-
tude de Holambra tam-
bém será um centro de 
difusão cultural aos jo-
vens. “Na região, ainda 
conseguimos o benefício 
a Itatiba. Agora, estamos 
reiterando ao governo 
as nossas reivindicações 
para que sejam imple-
mentadas também nos 
demais municípios do 
Circuito das Águas e da 
Região Bragantina”, con-
cluiu.

Da Redação

O Vice-Governador 
Rodrigo Garcia inau-
gurou nesta sexta-feira 
(28), em Artur Nogueira, 
a 106ª unidade do Pou-
patempo e autorizou a 
implantação de novos 
postos em 12 municípios 
da região de Campinas. 
Ele também esteve em 
Cosmópolis, onde auto-
rizou investimentos do 
Estado para habitação 
popular.

“Hoje é uma sexta-fei-
ra de muito trabalho ao 
lado de prefeitos e auto-
ridades da região. Esta-
mos autorizando a insta-
lação de novos postos do 
Poupatempo, iniciando a 
construção de habitação 
popular e a liberação de 
recursos para a área da 
educação, obras de infra-
estrutura e programas de 
assistência social. É uma 
série de ações para re-
forçar a parceria do Go-
verno de São Paulo com 
Artur Nogueira, Cosmó-

polis e toda a região”, 
disse Rodrigo Garcia.

Com atendimento in-
tegrado ao Detran.SP, o 
posto de Artur Noguei-
ra tem capacidade para 
efetuar até 200 atendi-
mentos por dia, entre 
presenciais e virtuais. O 
investimento do Gover-
no do Estado na unidade 
foi de R$ 160 mil.

O Vice-Governador 
também autorizou a li-
beração de R$ 1,6 mi-
lhão para novas unida-
des do Poupatempo nas 
cidades de Cosmópolis, 
Casa Branca, Santa Cruz 
das Palmeiras, Leme, Pe-
dreira, Socorro, Conchal, 
Cordeirópolis, Santo 
Antônio da Posse, Enge-
nheiro Coelho, Louveira 
e Laranjal Paulista.

O Poupatempo ofere-
ce serviços presenciais 
como solicitação de RG e 
primeira via da CNH, en-
tre outros documentos. 
Outros 190 serviços on-
line estão disponíveis no 
portal www.poupatem-

po.sp.gov.br, no aplica-
tivo Poupatempo Digital 
e nos totens de autoaten-
dimento.

 
Habitação
Em Cosmópolis, Ro-

drigo Garcia anunciou 
abertura de licitação 
para construção de 234 
moradias pelo Programa 
Nossa Casa – CDHU. Na 
primeira fase, a Secreta-
ria da Habitação vai au-
torizar investimento de 
R$ 7,9 milhões para ur-
banização do novo con-
junto residencial, com 
pavimentação, rede de 
água e esgoto, ilumina-
ção e outros itens.

Na etapa seguinte, 
as moradias serão edi-
ficadas com dois dor-
mitórios, sala, cozinha, 
banheiro, lavanderia e 
área útil de 48,88 m². Os 
futuros moradores serão 
escolhidos por meio de 
sorteio público após ca-
dastramento de famílias 
com renda mensal de até 
cinco salários mínimos.

O Governo do Esta-
do também confirmou a 
liberação de 430 títulos 
de regularização fundi-
ária em Cosmópolis. Os 
imóveis, beneficiados 
pelo Programa Cidade 
Legal em parceria com a 
Prefeitura, são dos lotea-
mentos Parque Indepen-
dência e Jardim Chico 
Mendes.

Centro de Longevida-
de Ativa

Rodrigo Garcia tam-
bém autorizou investi-
mento de R$ 850 mil 
para a construção de 
um Centro Longevidade 
Ativa em Artur Noguei-
ra. O espaço vai oferecer 
serviços de acolhimento, 
atendimento e inclusão a 
pessoas com 50 anos ou 
mais em situação de vul-
nerabilidade social.

Outros oito municí-
pios possuem termos 
de convênio assinados 
para a viabilização de 
novos Centro de Longe-
vidade Ativa:  Araçatuba, 

Jaú, Botucatu, Bragança 
Paulista, Várzea Paulis-
ta, Embu das Artes, São 
José do Rio Preto e Ita-
petininga.

Obras em barragem
Também em Artur 

Nogueira, o Vice-Gover-
nador Rodrigo Garcia 
assinou autorização para 
início de obras no maciço 
da barragem Mateus Ma-
riano Cotrins. As obras 
serão realizadas pelo 
Daae (Departamento de 
Águas e Energia Elétri-
ca), autarquia vinculada 
à Secretaria de Infraes-
trutura e Meio Ambien-
te, com investimento de 
R$ 3,9 milhões.

A barragem é ope-
rada pelo município e 
apresenta vários pontos 
de erosão e infiltração 
de água no maciço. A 
intervenção deve durar 
seis meses e prevê re-
cuperação da estrutura, 
implantação de um dis-
sipador de energia no 
vertedouro e controle de 

erosão na saída do canal 
que liga o descarregador 
de fundo e o vertedouro 
ao rio.

Convênios
Rodrigo Garcia tam-

bém autorizou convênios 
entre a Secretaria de De-
senvolvimento Regional 
e municípios da região. 
Artur Nogueira recebe-
rá R$ 790 mil para uma 
nova unidade da Casa da 
Juventude e R$ 500 mil 
para pavimentação de 
vias de terra pelo progra-
ma Nossa Rua. Holam-
bra e Itatiba terão, cada 
uma, R$ 790 mil para 
novas Casas da Juventu-
de.

Já Campinas vai re-
ceber R$ 750 mil para 
uma Casa SP Afro Brasil, 
enquanto Cosmópolis 
terá R$ 1,5 milhão para 
pavimentação de vias de 
terra, R$ 600 mil para 
reforma de um imóvel 
público e outros R$ 600 
mil para obras de infra-
estrutura urbana.

Na sexta-feira (28), 
no decorrer da entrega e 
inauguração formal do 
Poupatempo de Artur 
Nogueira, o vice-gover-
nador do estado de São 
Paulo, Rodrigo Garcia, 
assegurou que Santo An-
tônio de Posse também 
terá a própria unidade na 
cidade.

Na Solenidade, o vi-
ce-governador declarou 
que o Poupatempo é uma 
grande ferramenta no in-
tuito de ajudar o cidadão 

paulista no sentido de ge-
rar agilidade para resolver 
problemas documentais 
e ainda acrescentou que 
o benefício, a medida do 
possível, deve estar ao al-
cance de toda população.   

O prefeito da cida-
de, João Leandro Lolli, 
que esteve presente na 
inauguração, afirma que 
mesmo antes da iniciati-
va estadual, a prefeitura 
já estava estruturando “o 
Poupatempo municipal”. 

“O Poupatempo é im-

portantíssimo para nossa 
Cidade, é um meio onde 
as pessoas ganham tem-
po e não precisarão mais 
ir a cidades vizinhas, e o 
anúncio feito pelo vice-
governador vem numa 
hora exata, pois esta-
mos instalando em San-
to Antônio de Posse, um 
Poupatempo municipal. 
Então, todos os serviços 
públicos estarão concen-
trados num mesmo local, 
e o Poupatempo estadual 
também será instalado 

no mesmo local, será um 
grande benefício para to-
dos nós”, disse o prefeito.

Lolli disse ainda que, 
no dia primeiro de março, 
na principal rua da cida-
de, será instalado o Pou-
patempo do município,  
“Estamos instalando a 
estrutura para comportar 
todos os serviços públicos 
no mesmo lugar, e a che-
gada do Poupatempo es-
tadual é uma grande con-
quista para o Município”, 
finaliza.

Estado libera mais 50 leitos de UTI Covid 
para a RMC

Prefeitura de Holambra terá R$ 790 mil 
para construir Casa da Juventude

Vice-Governador inaugura Poupatempo em Artur 
Nogueira e anuncia mais 12 postos na região de 

Campinas

Prefeito João Lolli diz que Poupatempo vem 
na hora exata para Posse 
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Jaguariúna vai ganhar novo centro de eventos na 
Fazenda da Barra 

Jaguariúna vai ganhar 
um novo centro de even-
tos que será construído 
na Fazenda da Barra, 
espaço histórico que foi 
recentemente revital-
izado pela Prefeitura de 
Jaguariúna. O projeto do 
novo centro foi destaque 
do portal do Ministério 
do Turismo, com a con-
firmação pelo minis-
tro do Turismo, Gilson 
Machado Neto, da real-
ização da obra em Jag-
uariúna com recursos do 
governo federal na or-
dem de R$ 1,77 milhão, 
oriundos do Ministério 
do Turismo.

O espaço terá 10.800 
metros quadrados e 

contará com uma arena 
de apresentações mul-
tiuso com área de estar, 
lanchonete, sanitários, 
áreas funcionais para an-
imais, veículos e equipa-
mentos, área de carga e 
descarga e para trailers. 
A expectativa é de que o 
espaço fique pronto em 
menos de dois anos.

“O projeto visa diver-
sificar e incrementar o 
turismo no município. 
Esse centro de eventos 
poderá receber turistas 
de todos os lugares o 
ano todo. Desde even-
tos de cavalos de raça ao 
agronegócio, que podem 
fomentar de forma efe-
tiva a economia local”, 

explica a secretária de 
Turismo e Cultura de 
Jaguariúna, Maria das 
Graças Hansen Albaran 
Santos. Segundo ela, o 
projeto já foi licitado e as 
obras deverão começar 
já neste mês de fevereiro.

O ministro do Tur-
ismo, Gilson Macha-
do Neto, ressaltou que 
a obra trará benefícios 
econômicos para a 
região, além de dar um 
novo equipamento para 
o turismo de negócios 
e de eventos do país. “A 
prioridade do nosso gov-
erno é investir em obras 
que realmente impactam 
na qualidade de vida da 
população e no desen-

volvimento econômico 
das diversas regiões”, 
afirma o ministro.

O Ministério do Tur-
ismo destaca a relevân-
cia de Jaguariúna como 
cidade turística e pro-
motora de grandes even-
tos, como o tradicional 
rodeio. Também cita o 
passeio da Maria Fuma-
ça e a realização de festas 
e eventos, como o “Café 
com Viola”, festas juni-
nas, entre outros.

“Poder executar mais 
uma obra em convênio 
com o Ministério do Tur-
ismo é algo que coroa 
nosso trabalho de anos 
na cidade. Já fizemos a 
Estação de Guedes, a re-

vitalização da Fazenda 
da Barra, o novo portal 
de entrada da cidade, 
o Boulevard do Centro 
Cultural, o conjunto de 

deck e pedalinhos do 
Parque dos Lagos e ag-
ora faremos o centro 
de eventos”, conclui a 
secretária.

Jaguariúna ganha equipamento de ressonância 
magnética de última geração 

O Hospital Munici-
pal Walter Ferrari aca-
ba de receber um mod-
erno equipamento de 
ressonância magnética, 

adquirido pela Prefeitu-
ra de Jaguariúna, o que 
coloca a saúde pública 
da cidade na vanguarda 
do diagnóstico por ima-

gem, uma vez que ape-
nas municípios de maior 
porte possuem esse tipo 
de equipamento na rede 
pública. Com isso, a 
população não precisará 
mais se deslocar para 
outras cidades para a 
realização de exames de 
ressonância.

O aparelho, da mar-
ca Siemens e modelo 
Magnetom Sempra, foi 
adquirido com recur-
sos federais por R$ 2,9 
milhões e é de última 
geração tecnológica. A 
Prefeitura também in-
vestiu R$ 560 mil nas 
adaptações estruturais e 
construção de uma sala 
baritada – com proteção 

radiológica – para rece-
ber o equipamento de 
ressonância dentro do 
hospital. O aparelho está 
sendo instalado no setor 
de diagnósticos de ima-
gem, onde já se encon-
tram os equipamentos 
de raio-x e de tomogra-
fia.

Segundo a secretária 
de Saúde de Jaguariúna, 
Maria do Carmo de Ol-
iveira Pelisão, a expecta-
tiva é de que o aparelho 
entre em operação den-
tro de 15 dias, com pre-
visão de realização de 
200 exames por mês.

“A chegada desse eq-
uipamento envolveu 
uma grande operação, 

com uma série de pro-
cedimentos desenvolvi-
dos há vários meses pela 
Secretaria de Saúde, 
como adaptações estru-
turais no local, blind-
agem do ambiente, 
instalações elétricas, 
instalação de ar- condi-
cionado, entre outros”, 
explica a secretária.

“A chegada desse 
equipamento é um im-
portante avanço para a 
área da saúde do nosso 
município, pois com ele 
conseguiremos atender 
toda a nossa deman-
da de exames de res-
sonância magnética com 
qualidade e segurança, 
zerando a nossa fila de 

espera”, completa Maria 
do Carmo.

SAIBA MAIS
O Siemens Magnetom 

Sempra é um equipa-
mento de 1,5 Tesla, que 
suporta até 200 quilos, 
proporcionando confor-
to e bem-estar aos paci-
entes. Com capacidade 
de realizar exames em 
até 12 minutos, apre-
senta imagens de alta 
qualidade de diagnósti-
co, podendo ser aplicado 
em diversas especiali-
dades como neurologia, 
angiografia, cardiologia, 
oncologia, ortopedia, 
pediatria, entre outras.
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Residencial dos Ipês, o mais novo bairro planejado 
de Artur Nogueira; plantão de venda no local

Com a proposta de 
oferecer tranquilidade, 
conforto, requinte, sofis-
ticação e o melhor inves-
timento para morar com 
toda a família, em uma 
completa infraestrutura 
de segurança, lazer e en-
tretenimento, a um preço 
bem acessível, o Residen-
cial dos Ipês já é uma real-
idade para Artur Nogueira 
e região. No sábado, dia 
29 de janeiro, o Grupo 
Pura, responsável pelo 
empreendimento, realizou 
o evento de lançamento do 
mais novo bairro planeja-
do da cidade, além da ab-
ertura do decorado, reun-
indo futuros moradores, 
convidados e investidores.

Localizado na região 
do São Bento, numa área 
de mais de 100 mil metros 
quadrados, o Residen-
cial dos Ipês é composto 
por quatro condomínios 
fechados de casas sob-
rados, projetados para 
oferecer o melhor em se-
gurança e bem estar, com 
completa infraestrutura 
de lazer. São 704 uni-
dades, com área privativa 
de 75,18 metros quadra-
dos, distribuída em dois 
pavimentos.

O primeiro piso dispõe 
de sala de estar, sala de 
jantar e cozinha em am-
biente integrado, lavabo, 
área de serviço e espaço 
gourmet. O andar superior 
é reservado para os dor-
mitórios. São duas suítes, 
com uma varanda privati-
va. A unidade ainda conta 
duas vagas na garagem. 

Cada condomínio terá 
piscina, academia, salão 
de festas, espaço para lo-
jas de conveniência, piso 
intertravado, rede elétrica 
subterrânea e portaria 
24 horas para oferecer 
toda segurança que uma 
família precisa e merece. 
Ainda está em desenvolvi-
mento o estudo de im-
plantação de uma área 
comercial para atender 
não apenas os moradores 
do novo bairro, como do 
entorno. 

“O Residencial dos Ipês 
é mais do que um pro-
duto diferenciado. É a 
oportunidade de oferecer 
aos moradores de Artur 
Nogueira e região a chance 
de morar em um ambiente 
que oferece toda estrutura, 
segurança e sossego de um 
condomínio de alto pa-
drão, mas com preço justo 
e acessível. Essa foi uma 
carência de identificamos 
aqui e que estamos suprin-
do. Por isso, o Residencial 
dos Ipês é diferenciado”, 
destacou o Dr. Rodrigo 
Claudino Teixeira, ad-
vogado do Grupo Pura, 
um dos responsáveis pelo 
setor de incorporação e 
novos negócios do grupo.

A programação de obra 
da empresa prevê a en-
trega dos quatros con-
domínios com datas dif-

erentes, que se estenderão 
até 2025. Para dezembro 
deste ano de 2022, está 
prevista a entrega do Ipê 
Amarelo, empreendimen-
to com 185 unidades, e que 
já está com 70% das obras 
concluídas. Também com 
185 casas e os serviços de 
terraplanagem e fundação 
iniciados no final do ano 
passado, o Ipê Roxo tem 
previsão de entrega para 
dezembro de 2023.

Para dezembro de 
2024, o Grupo Pura pro-
jeta entregar o Ipê Rosa, 
que também terá 185 uni-
dades, cujas obras devem 
começar até o final deste 
ano. Por fim, o Ipê Branco, 
com 149 casas e com obras 
previstas para serem ini-
ciadas até o final de 2023, 
deve ser entregue em 
dezembro de 2025. Vale 
ressaltar que toda a doc-
umentação do empreen-
dimento está aprovada e 
registrada.

E mesmo sendo lança-
do oficialmente apenas 
no sábado, dia 29, o Res-
idencial dos Ipês já é um 
sucesso de vendas. Du-
rante o pré-lançamen-
to do empreendimento, 
foram vendidas 30% das 
unidades. As casas estão 
com preços a partir de 
R$ 302 mil, podendo ser 
adquiridas por meio de 
financiamento bancário 
e uso do FGTS (Fundo de 
Garantia por Tempo de 
Serviço).

Para Rodrigo Teixeira, 
o Residencial dos Ipês 
será um marco para Ar-
tur Nogueira. “Pela sua 
grandeza imobiliária, é 
com certeza o maior em-
preendimento da cidade, e 
que vai trazer desenvolvi-
mento para a região, com 
a geração de empregos di-
retos e indiretos, aumento 
de arrecadação e atração 
de novos investimentos. 
Com o investimento apli-
cado aqui, a abertura de 
uma avenida própria, 
traz benefícios para toda 
a região, movimenta a 
economia e valoriza o bair-
ro”, apontou.

DIVISOR DE ÁGUAS
Celso Campos do Am-

aral Lapa, empresário do 
ramo comercial de Artur 
Nogueira há 30 anos, at-
uando no segmento de 
seguros e de despachante, 
é um dos investidores 
do Residencial dos Ipês. 
Para ele, o novo bairro 
será um divisor de águas 
para a economia da ci-
dade. “Quando eu vi esse 
empreendimento, gostei 
muito do projeto. Entrei 
como investidor, em par-
ceria com o Grupo Pura. 
Vi a estrutura que a em-
presa tem, que se trata 
de uma empresa idônea, 
com outros lançamentos 
em cidades da região, en-
tão eu acreditei muito no 
produto”, afirmou.

A preocupação de Lapa 
era ter um condomínio 
que atendesse a necessi-
dade da população, com 
toda estrutura possível. 
“Teremos água com poço 
artesiano de 50 mil litros 
por condomínio, fiação 
elétrica subterrânea, in-
fraestrutura preparada 
para internet em todas 
as residências e futuros 
pontos de energia para 
carro elétrico, num preço 
acessível ao público, que o 
cidadão consiga fazer um 
financiamento, pagando 
uma prestação que hoje 
ele pagaria como um alu-
guel. Então eu acho que 
esse produto vem agre-
gar muito não só a Artur 
Nogueira, mas a toda a 
região, por ser um pro-
duto muito diferenciado”, 
reforçou.

O empresário acred-
ita que o Residencial 
dos Ipês vai contribuir 
para o desenvolvimento 
econômico da região.  “Te-
mos parceiros fortes que 
estão vindo de São Paulo, 
de Mogi Mirim e de out-
ras cidades, comprando 
unidades porque sabem 
que o preço está bom e que 
vai revender ou alugar, ou 
seja, vai ganhar dinheiro 
com isso, porque a qual-
idade no nosso produto é 
muito maior que estamos 
praticando aqui hoje”, 
frisou.

E acrescentou. “Com a 
pandemia, a vida das pes-
soas mudou. Muita gente 
trabalhando em home 
office. Por isso, muitos que 
estão procurando por nos-
sas unidades são pessoas 
de fora, moram em São 
Paulo, Campinas, Holam-
bra, Cosmópolis e região. 
Por isso, querem contin-
uar trabalhando home 
office e podendo morar 
aqui, tendo uma vida mais 
tranquila numa cidade 
como Artur Nogueira, que 
já é bonita por natureza”.

Quer saber mais sobre 
o Residencial dos Ipês, 
acesse o site www.resi-
dencialdosipes.com.br e 
o Instagram do empreen-
dimento -@residencialdo-
sipes – entre em contato 
pelo (19) 9.8963.0525 ou 
visite o plantão de vendas, 
que fica junto ao residen-
cial. 

O GRUPO PURA

Com sede em Ameri-
cana, o Grupo Pura tem 
se consolidado e se de-
stacado cada dia mais 
no setor da construção 
civil e de empreendimen-
tos imobiliários na região 
de Americana e grande 
Campinas. Mais do que 
cumprir compromissos, a 
meta do Grupo Pura é su-
perar as expectativas dos 
seus clientes, parceiros e 
investidores. 

O grupo é composto 
pelas empresas Pura Con-

strutora e Incorporadora, 
Pura Locações de Máqui-
nas e Terraplenagem, 
Pura Construções, Pura 
Distribuidora de Materiais 
e Pura imóveis. Com mais 
de 16 anos de experiência, 
a Pura Construtora é pau-
tada em sólidos valores 
de ética, transparência e 
respeito ao meio ambi-
ente, e vem se consagran-
do no desenvolvimen-
to imobiliária em toda a 
região, reproduzindo em 
cada novo lançamento 
imobiliário o melhor do 
conhecimento adquirido 
ao longo da sua trajetória.

“A Pura Construtora 
e Incorporadora, carro 
chefe do nosso Grupo, 
vem expandindo suas ativ-
idades de forma acelera-
da e sustentável, graças 
ao compartilhamento de 
nossa infraestrutura com 
as nossas outras empresas 
operacionais do Grupo, 
que são as responsáveis 
pelo abastecimento e for-
necimento de materiais e

mão de obra aos nos-
sos empreendimentos. 
Isso aumenta em grande 
escala nossa produtivi-
dade, controla melhor os 
custos e melhora cada dia 
mais a qualidade de nos-
sos serviços. Ganhamos 
em escala com a compra 
de matéria-prima, e isso 
nos torna competitivo. É 
realmente um dos nossos 
principais diferencias”, 
afirma o Sr. Pura, presi-
dente do Grupo Pura.

Outra empresa impor-
tante do grupo é a Pura 
Locações tem como ativi-
dade principal a execução 
de obras e serviços na área 
de terraplenagem,  locação 
de máquinas, caminhões e 
equipamentos, atendendo 
setores privado e geral e 
sempre buscando o que há 
de mais moderno em tec-
nologia e equipamentos 
utilizados na construção 
civil e obras de terraplen-
agem.

A altíssima qualidade 
dos serviços e a rapidez 
na execução são as prin-
cipais objetivos da Pura 
Locações, proporcionan-
do, assim, maior rapidez, 
segurança, satisfação e 
economia para os  seus 
clientes.

Também compondo 
o grupo, a Pura Imóveis 
surgiu da premissa de que 
construtoras e incorpo-
radoras estão investindo 
cada vez mais em equipes 
próprias de venda, tam-
bém conhecidas como 
house, para incrementar 
as vendas e aperfeiçoar 
o atendimento prestado 
aos compradores, investi-
dores e parceiros comer-
ciais. Hoje, conta com 
uma equipe composta por 
consultores imobiliários 
que conhecem a fundo a 
empresa e os imóveis que 
estão a venda, oferecendo 
assim um atendimento 

personalizado e passando 
confiança e credibilidade 
aos clientes.

Além disso, a Pura 
Imóveis não almeja tra-
balhar exclusivamente 
com a house, e possui 
atualmente parceria com 
diversas empresas imo-
biliárias parceiras em toda 
a região de Americana e 
Grande Campinas, assim 
como um setor exclusivo 
de vendas e locações de 
imóveis de terceiros.

Além do Residencial 
dos Ipês, o Grupo Pura 
responde por outros em-

preendimentos imobiliári-
os na região. Até o final 
deste ano de 2022, entre-
gará três torres em fase 
final de construção com 
198 apartamentos ao lado 
da Rodovia Anhangu-
era, bem como já está em 
processo de aprovação e 
registro três condomínios 
de casas com 600 uni-
dades no total na região do 
bairro Boher, em Amer-
icana; 800 unidades na 
cidade de Sumaré; e 180 
casas térreas na região da 
Balsa, entre Americana e 
Limeira.

Da esquerda para a direita: Sr. Pura, presidente do Grupo Pura; Dr. Rodrigo Teixeira, advogado 
do Grupo Pura e sócio da Teixeira e Marques Advogados; e Sr. Celso Lapa, empresário e sócio 
da Lapa Despachante de Artur  Nogueira

Residencial Ipê Amarelo, com conclusão e entrega prevista para dezembro deste ano, já encon-
tra-se 70% concluído
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A Secretaria Munici-
pal da Saúde de Santo 
Antônio de Posse nova-
mente antecipou o ca-
lendário da vacinação 
infantil, e começou a 
imunizar todas as crian-
ças de 5 a 11 anos contra 
Covid-19, nesta quarta-
feira, dia 27, com intuito 
de agilizar a imunização 
dos pequenos. Para me-
lhor atender o público 

infantil, a Secretaria 
montou uma estrutu-
ra completa no Centro 
Múltiplo do Idoso, e está 
atendendo de segunda, 
quarta e sexta-feira, das 
9h às 20h, e de terça e 
quinta-feira, das 9h às 
16h.

Até o momento, 107 
crianças foram vacina-
das contra Covid-19, 
proporcionando maior 

tranquilidade aos pais, 
devido o retorno às aulas 
presenciais que come-
çam dia 7 de fevereiro. 
A imunização está sendo 
realizada com a vacina 
do Butantan, indicada 
para quem tem de 6 a 17 
anos. Já as crianças de 5 
anos e as imunossupri-
midas de 5 a 11 anos só 
podem receber o imuni-
zante da Pfizer.

Para agilizar o pro-
cesso de imunização, os 
pais podem se antecipa-
rem e fazer o pré-cadas-
tro dos seus filhos, dis-
ponível no site https://
vacinaja.sp.gov.br/. Ele 
não é obrigatório, mas 
colabora para otimizar 
as doses, e traz mais ce-
leridade no tempo de 
atendimento nos postos 
de imunização, evitando 

filas e aglomerações.
A vacinação infantil 

começou no município, 
na segunda-feira, dia 
17, sendo priorizadas a 
imunização das crianças 
com comorbidades ou 
algum tipo de deficiên-
cia. Com o recebimento 
de nova remessa de do-
ses da vacina pediátrica, 
foi iniciada na última 
segunda-feira, dia 24, a 

vacinação das crianças 
de 9 a 11 anos. 

Intervalo da 2ª dose 
infantil

É importante que os 
pais fiquem atentos aos 
prazos para segunda 
dose, que são diferentes 
para cada um dos imu-
nizantes, sendo a Coro-
navac: 28 dias para a 2ª 
dose, e a Pfizer: 8 sema-
nas para a 2ª dose.

Da Redação

O Governo de SP vai 
antecipar para esta sexta-
feira (28) a vacinação das 
crianças de 5 a 8 anos de 
idade contra COVID-19, 
prevista anteriormente 
para começar no dia 31 
de janeiro. Com 100% 
das doses da Coronavac 
e da Pfizer distribuídas 
aos municípios, o Plano 
Estadual de Imunização 
(PEI) abre a vacinação 
para todas as crianças de 
5 a 11 anos de idade.

“A medida vai per-

mitir que os municípios 
acelerem a vacinação 
das crianças, fundamen-
tal neste momento de 
grande circulação da va-
riante Ômicron. Mais de 
2 milhões de crianças se 
beneficiam com o novo 
calendário em todo o es-
tado de SP. Cada dia é 
fundamental para a pro-
teção das crianças”, des-
taca Regiane de Paula, 
coordenadora do PEI.

A decisão levou em 
consideração a disponi-
bilidade de doses nos 5,2 
mil postos de vacinação 

de todo o estado e a ca-
pacidade de imunização 
dos municípios. No total, 
a Secretaria de Estado da 
Saúde já disponibilizou 4 
milhões de doses da Co-
ronavac e 900 mil doses 
pediátricas da Pfizer. To-
dos os municípios têm 
vacinas suficientes para 
imunizar todas as crian-
ças de 5 a 11 anos de ida-
de com a primeira dose.

A vacinação infan-
til começou em SP no 
dia 14 de janeiro com as 
crianças com comorbi-
dades. Na ocasião, o jo-

vem indígena David foi 
o primeiro vacinado no 
país e recebeu a vacina 
no Complexo do Hospi-
tal das Clínicas da Ca-
pital. No dia 20, com a 
aprovação da Coronavac 
pela Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária 
(Anvisa), SP ampliou a 
vacinação e começou a 
imunizar crianças de 9 a 
11 anos.

As crianças de 5 anos 
e as imunossuprimidas 
de 5 a 11 anos só podem 
receber o imunizante da 
Pfizer, enquanto as de-

mais podem ser prote-
gidas pela Coronavac. É 
importante salientar que 
todas as vacinas aprova-
das pela Anvisa são segu-
ras e eficazes.

Vacinômetro infantil
As informações sobre 

a vacinação infantil es-
tão disponíveis no vaci-
nômetro infantil, lança-
do pelo Governo de São 
Paulo no último dia 24, e 
podem ser conferidas no 
site Vacina Já, por meio 
do link https://www.va-
cinaja.sp.gov.br/, e no 

portal do Governo de São 
Paulo (www.saopaulo.
sp.gov.br).  

No site também é pos-
sível fazer o pré-cadastro 
para a vacinação deste 
público. Ele é opcional e 
não é um agendamento, 
mas agiliza o atendimen-
to nos locais de imuniza-
ção, evitando filas e aglo-
merações. Para cadastrar 
os filhos, os pais ou res-
ponsáveis devem aces-
sar o site, clicar no botão 
“Crianças até 11 anos” e 
preencher o formulário 
online.

De Holambra

O número de casos 

de Covid-19 confirma-
dos em Holambra vol-
tou a subir: nos últimos 

7 dias foram 470 novos 
registros da doença. De 
acordo com balanço do 
Departamento Munici-
pal de Saúde, a cidade 
contabiliza, desde mar-
ço de 2020, 3.418 ca-
sos e 17 óbitos. O bair-
ro Imigrantes soma 971 
confirmações, seguido 
do Groot com 319 e do 
Centro com 297.

No primeiro boletim 
do ano, divulgado em 6 
de janeiro, foram regis-
trados 76 novos casos da 
doença. Na semana se-
guinte o número de no-
vas confirmações saltou 
para 409: a maior quan-
tidade, até então, desde 
o início da pandemia. Já 

em 20 de janeiro foram 
contabilizados 294 ca-
sos.

“Holambra, assim 
como todo o país, en-
frenta uma alta no nú-
mero de casos da do-
ença. Os números de 
janeiro são alarmantes. 
São recordes de casos”, 
disse o diretor muni-
cipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias. “Ob-
servamos o agravamen-
to maior da doença em 
pacientes que não se va-
cinaram, inclusive com 
necessidade de interna-
ção. Por isso é funda-
mental receber as doses 
do antígeno nas datas 
corretas e imunizar as 

crianças”, disse, refor-
çando ainda a necessi-
dade do uso correto da 
máscara, do distancia-
mento e da higienização 
frequente das mãos.

Ele explica também 
que quem apresentar 
sintomas gripais leves 
deve ir até a unidade de 
saúde mais próxima de 
casa. Já pessoas que ti-
verem febre alta persis-
tente e dificuldade para 
respirar devem procurar 
o atendimento de urgên-
cia e emergência na Po-
liclínica Municipal.

Até o momento, 
93,4% dos holambren-
ses já receberam a 1ª 
dose da vacina. 87,96% 

tomaram as duas doses 
ou o antígeno de dose 
única. 35,5% receberam 
o reforço do imunizante.

Dia V de Vacinação
Holambra irá realizar 

neste sábado, dia 29 de 
janeiro, o Dia V de Vaci-
nação contra a Covid-19. 
Poderão ser imunizados 
adultos (1ª ou 2ª dose 
para moradores acima 
de 12 anos e 3ª dose para 
holambrenses com mais 
de 18) e crianças entre 5 
e 11 anos. O atendimen-
to irá ocorrer no Salão 
da Terceira Idade, das 
8h às 13h, por ordem de 
chegada ou até o térmi-
no das doses.

Saúde começa a vacinar as crianças de 5 a 11 anos 
contra Covid-19

Governo de SP antecipa vacinação de 
COVID-19 para crianças de 5 a 8 anos de idade

Novo recorde: Holambra confirma 470 casos 
de Covid-19 em uma semana 
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Recadastramento de feirantes inicia em 01 de 
fevereiro

Teve início nesta 
terça-feira, dia 1° de fe-
vereiro, o recadastra-
mento das barracas da 
feira livre do Município 
de Santo Antônio de Pos-
se, todos os setores de-
verão fazer o pedido até 
o dia 28 de fevereiro.

O Feirante interessa-
do deverá preencher a fi-

cha de recadastramento 
que estará disponível no 
site da Prefeitura Munic-
ipal no campo Serviços 
> Formulários, juntar 
os documentos solicita-
dos e protocolar no Paço 
Municipal no endereço: 
Praça Chafia Chaib Bara-
cat, 351, Vila Esperança, 
Santo Antônio de Posse 

– SP.
O atendimento no 

protocolo é de segunda a 
sexta feira das 08h30 as 
16h30.

D o c u m e n t o s 
necessários para o reca-
dastramento:

– 2 fotos 3×4 recentes;
– Cópia do RG e CPF;

– Cópia do compro-
vante de residência atu-
alizado;

– Ficha de recadastra-
mento preenchida

Para maiores infor-
mações entrar em con-
tato pelo WhatsApp (19) 
9 8108 – 6411 ou pelo 
e-mail: cultura@pm-
saposse.sp.gov.br

Desde o ano passa-
do o Ibraflor - Instituto 
Brasileiro de Floricultu-
ra - decidiu incentivar 
toda a cadeia da flori-
cultura nacional - do 
produtor ao lojista - a 
comemorar a data, ce-
lebrando-a como o Dia 
do Amor e da Amizade, 
como já acontece em 
vários países. A orienta-
ção é para que as cam-
panhas sejam direcio-
nadas para as relações 
importantes, sejam elas 
entre pais e filhos, ami-
gos ou colegas de traba-
lho.

Toda forma de amar 
vale a pena. É com essa 
essência que a floricul-
tura nacional começa a 
trabalhar a introdução 
do Valentine´s Day (Dia 
de São Valentim), em 14 
de fevereiro, como mais 
uma importante data 
para o setor, no Bra-
sil. Em muitos países, 
a ocasião ganhou am-
plitude e deixou de ser 
celebrada apenas como 
o Dia dos Namorados, 
permitindo que as pes-
soas aproveitem a data 
para demonstrar o seu 
afeto para entes que-
ridos, sejam parentes, 
amigos ou quem, sim-
plesmente, merece uma 
espontânea demonstra-
ção de carinho.

São exatamente as 
relações importantes, 
independentemente do 
tipo ou grau do relacio-
namento, que o Ibraflor 
– Instituto Brasileiro 
de Floricultura – passa 
a orientar toda a cadeia 
para enaltecer a data. 
Os produtores que de-

sejarem podem investir 
em embalagens espe-
ciais para atrair a aten-
ção dos distribuidores 
e lojistas, enquanto os 
pontos de venda de-
vem criar campanhas 
de marketing alusivas à 
data para incrementar 
as vendas em um perío-
do no qual não existam 
outros apelativos para a 
comercialização de flo-
res e plantas ornamen-
tais.  

“Os Estados Unidos 
geram muita influência 
no Brasil e, portanto, de-
vemos considerar esse 
cenário externo. Segun-
do dados de uma pes-
quisa feita pela ESPM 
Jr (2019), o Valentine’s 
Day foi o segundo maior 
feriado para o setor co-
mercial, atrás apenas da 
Black Friday. As flores 
representaram 36% do 
total de vendas”, analisa 
o presidente do Ibraflor, 
Kees Schoenmaker.

“O Valentine’s Day é 
uma ótima oportunida-
de para que as pessoas 
expressem suas afeições 
a alguém especial e que 
mereça ser lembrado.  
E, o Brasil, como os de-
mais países latinos, se 
encaixa perfeitamente 
na celebração desta data 
como o ‘Dia do Amor e 
da Amizade’. Também 
somos um povo simpá-
tico, atencioso, afetuoso 
e carinhoso com aque-
les que nos cercam. Por 
isso, queremos valorizar 
e celebrar essas relações 
que são essenciais para 
a nossa vida”, explica o 
diretor de Marketing do 
Ibraflor, Renato Opitz.

“Nos dois últimos 
anos fomos obrigados a 
nos distanciar das pes-
soas e a repensar a im-
portância dos nossos re-
lacionamentos. Por isso 
decidimos usar a data 
para criar um momen-
to de demonstração do 
nosso amor e amizade, 
atando ainda mais os 
laços com aqueles que 
tanto nos fortalecem”, 
acrescenta Kees. Rena-
to complementa, lem-
brando que as flores são 
o presente ideal para 
estas manifestações de 
afeto e de carinho por-
que transmitem vida, 
beleza e mexem com 
as emoções. Podemos 
presentear um amigo 
querido, uma pessoa 
do novo trabalho, um 
professor, o vendedor 
da loja, a atendente da 
padaria ou o carregador 
de sacolas do supermer-
cado que sempre nos 
atende com eficiência e 
atenção. É preciso re-
conhecer, prestigiar as 
pessoas que estão pre-
sentes e que fazem a di-
ferença no nosso dia a 
dia”, explica.

Sobre o Valentine’s 
Day

Muito popular, prin-
cipalmente nos Estados 
Unidos e na Europa, o 
Valentine’s Day cele-
bra o amor e a troca de 
presentes entre casais, 
amigos e familiares. 
Embora no Brasil exista 
uma data similar, o Dia 
dos Namorados, come-
morado no dia 12 de ju-
nho, muitos brasileiros 
têm aderido ao Valenti-

ne’s Day, elegendo mais 
uma data para destacar 
as relações de amor.

No Brasil, até há al-
guns anos, o Valentine’s 
Day era ignorado pelo 
fato do país já ter o seu 
“Dia dos Namorados” 
(em 12 de junho) e por 
fevereiro, costumeira-
mente, ter as atenções 
voltadas somente para 
o Carnaval. No entanto, 
de uns tempos para cá, 
principalmente nos dois 
últimos anos quando os 

eventos não foram rea-
lizados devido à pande-
mia da Covid-19 as flo-
riculturas perceberam a 
oportunidade da data e 
passaram a decorar as 
lojas e fazer campanhas 
e ações especiais tam-
bém nas redes sociais 
para incrementar as 
vendas no mês.

E, mesmo que ainda 
de maneira tímida, a 
data tem movimenta-
do mais o comércio do 
setor. Por isso a ideia 

de consolidá-la. O pró-
prio Ibrafor, desde o 
ano passado, tem feito 
campanhas alusivas em 
suas redes sociais. Cada 
associado tem liberdade 
para criar individual-
mente a sua campanha 
alusiva ao Valentine´s 
Day de acordo com o 
seu mix de produtos 
ou perfil de público. No 
entanto, a orientação é 
para que o foco esteja 
no mote “relações que 
importam”.

Setor de flores consolida o Valentine´s 
Day em seu calendário de datas especiais
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Homem incendeia casa de ex-esposa em 
Santo Antônio de Posse 

No sábado, dia 15 de 
janeiro, o plantão da 
Delegacia de Jaguariúna 
registrou uma ocorrên-
cia de violência domésti-
ca na Rua José Russi, no 
bairro Vila Esperança, 
em Santo Antônio de 
Posse. Um homem ateou 
fogo na casa da ex-mul-
her, depois de uma dis-
cussão e de proferir 
várias ameaças, inclusive 
de morte. 

Em depoimento à 
Polícia, a mulher disse 
que o ex-marido foi visi-
tar os filhos e, horas de-
pois, após ingerir bebida 
alcoólica, não queria ir 
embora. Ao pedir que ele 
se retirasse, o homem fi-
cou agressivo e quebrou 
o aparelho celular da 
vítima. Apavorada, ela 
correu com os filhos para 
pedir socorro aos vizin-
hos e quando o imóvel 
estava vazio, o homem 

ateou fogo na casa. Se-
gundo consta nos autos, 
o imóvel e todos os per-
tences da família foram 
perdidos, com exceção 
de alguns móveis da co-
zinha.

Em conversa exclu-
siva com a equipe de 
jornalismo do Portal 
O Regional, o delega-
do Júlio Luís Garavello 
Gonçalves descartou a 
tentativa de feminicídio. 
Segundo ele, não houve 
um ataque pessoal à 
vítima, mas ao bem pat-
rimonial disponível, já 
que a mulher e os filhos 
do ex-casal não estavam 
mais na casa quando o 
fogo começou. No entan-
to, o homem responderá 
por crimes referentes à 
Lei Maria da Penha.

O suspeito compare-
ceu voluntariamente à 
delegacia de Santo Antô-
nio de Posse, acompan-

hado de seu advogado, e 
deu sua versão dos fatos 
que, segundo Garavello, 
coincidiu parcialmente 
com o relato da vítima. 
“Não representei pela 
prisão preventiva dele, 
haja vista ter ele se apre-
sentado voluntariamente 
na delegacia. Não obstan-
te, nada impede que, no 
curso do inquérito poli-
cial, eu represente pela 
prisão dele, caso entenda 
pertinente e necessário”, 
esclarece o delegado.

Medida protetiva
Garavello detalhou 

que a vítima estava bas-
tante assustada e temia 
uma nova agressão por 
parte do ex-marido, uma 
vez que ele não foi deti-
do. “O suspeito poderá 
responder por dano em 
conformidade ao artigo 
163, ameaça, artigo 147, 
e incêndio, com base no 
artigo 250, do Código 
Penal, no contexto da lei 
11340/2006 que é a Lei 
Maria da Penha”, expli-
ca o delegado. De acor-
do com a determinação 
judicial, o acusado vai 
responder o processo em 
liberdade.

Em casos como este, 
é empregada medida ju-
dicial de proteção, que 
proíbe o agressor de se 
aproximar da vítima. Se-
gundo o advogado crim-
inalista Leonardo Tieghi, 

as medidas protetivas 
de urgência foram um 
grande avanço no com-
bate à violência con-
tra mulher em situação 
doméstica e familiar, 
pois a depender da me-
dida concedida pelo juiz, 
não há necessidade de 
ocorrer nova violência, 
basta que, por exemp-
lo, a pessoa desrespeite 
o limite de proximidade 
determinado. “Em resu-
mo, é possível dizer que 
as medidas ajudam, sim, 
na proteção, pois bas-
ta que, qualquer pessoa 
denuncie o descumpri-
mento para que, sendo 
comprovado, seja real-
izado o flagrante por des-
cumprimento de medida 
protetiva, crime previs-
to no art. 24 – A da Lei 
nº 11.340 (Lei Maria da 
Penha)”, frisa Tieghi, 
mesmo não descartando 
a possibilidade de que o 
descumprimento da me-
dida fica a critério da con-
duta humana. Ou seja, o 
agressor, se responde em 
liberdade, pode infringir 
a ordem judicial.

O advogado crimi-
nalista esclarece que as 
medidas protetivas – já 
solicitadas em favor da 
vítima deste caso, em 
caráter de urgência – são 
uma alternativa menos 
gravosa. O que quer diz-
er que a prisão de uma 
pessoa deverá ocorrer 

sempre em último caso, 
isso por previsão legal. 
Assim, o art. 22 da Lei 
Maria da Penha prevê 
diversas medidas pro-
tetivas de urgência que 
podem ser aplicadas em 
proteção à mulher. 

Concordando com a 
pesquisa do Datafolha, 
o delegado Garavello 
destaca que ao longo da 
pandemia vários casos 
correlatos a este foram 
computados não só em 
Santo Antônio de Pos-
se, mas em quase todo 
o País. “Essa pandemia 
acho que promoveu uma 
situação nas residências 
que tem provocado mui-
to esse tipo de crimes. Às 
vezes, não é nem o caso 
entre marido e mulher, 
mas namorados.  O fato 
é que a tolerância, que 
já era mínima, após essa 
pandemia ficou ainda 
mais descontrolada, in-
felizmente”, lamentou.

Denuncie, disque 180
O delegado reforçou 

que as mulheres não de-
vem esperar pelo pior. 
Ao no mínimo indício 
de agressão, é necessário 
procurar uma delegacia 
imediatamente ou tele-
fonar para a Central de 
Atendimento à Mulher, 
através do número 180, 
que presta uma escuta e 
acolhida qualificada às 
mulheres em situação 

de violência. O serviço 
registra e encaminha 
denúncias de violên-
cia contra a mulher aos 
órgãos competentes, 
bem como reclamações, 
sugestões ou elogios so-
bre o funcionamento dos 
serviços de atendimento. 
“Quanto mais medo ela 
demonstrar, mais ela dá 
autoridade e coragem 
para que esse indivíduo 
possa praticar o crime 
contra ela”, completa.

Para Tieghi, a fiscal-
ização, quando se trata 
de violência doméstica 
e familiar, é extrema-
mente complicada pelo 
fato de ocorrer, na maio-
ria dos casos, dentro do 
lar. Por vezes não há te-
stemunhas. Por isso, é 
necessário que, as pes-
soas saibam que não 
sairão impunes caso 
cometam tais atos. “Ali-
ado a isso, que contin-
ue existindo uma forte 
campanha de conscien-
tização, tanto às vítimas, 
como para eventuais te-
stemunhas, para que, 
efetivamente, levem à 
autoridade policial a in-
formação da ocorrência 
do crime. Também en-
tendo imprescindível a 
continuidade no inves-
timento em delegacias 
especializadas para que 
possam dar todo acol-
himento e atendimento 
necessário”, finaliza.

Defesa Civil de Jaguariúna remove famílias 
após transbordamento do rio Camanducaia

A Defesa Civil de 
Jaguariúna removeu 

quatro famílias ribei-
rinhas no bairro Recan-

to Camanducaia após 
o transbordamento do 
Rio Camanducaia no lo-
cal, na madrugada des-
ta terça-feira, dia 1º de 
fevereiro. Os moradores 
foram levados para pou-
sadas, com assistência 
da Prefeitura, e passam 
bem.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Segurança pública e 
Defesa Civil, continua 
monitorando o local e 
todas as demais áreas 
com risco de alaga-

mento devido às fortes 
chuvas que atingem a 
região.

“Estamos presentes 
em todas as áreas com 
riscos de alagamento. 
Mas neste momento, 
felizmente, somente 
o bairro Recanto Ca-
manducaia sofreu as 
consequências da sub-
ida do nível do rio. Re-
movemos essas qua-
tro famílias e estamos 
prontos para remov-
er outras, se assim for 
necessário”, disse o 
secretário de Segurança 

Pública de Jaguariúna, 
Edgard Mello do Prado 

Filho.
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Escola das Artes de Jaguariúna abre 
matrículas para novos alunos 

A Escola das Artes de 
Jaguariúna abrirá, na 
próxima segunda-fei-
ra, dia 7 de fevereiro, 
as matrículas de novos 
alunos para os cursos na 
modalidade presencial. 

Serão oferecidas mais de 
1.600 vagas distribuídas 
entre os cursos de músi-
ca, artes visuais, artes da 
cena, idiomas, pilates, 
gastronomia, capoeira, 
perfumaria e decoração e 
maquiagem artística.

Segundo a Secretar-
ia Municipal de Turismo 
e Cultura, as matrículas 
serão realizadas na uni-
dade da Escola das Artes 
do Parque Santa Ma-
ria, nos seguintes dias e 
horários:

segunda-feira (07/02) 
– das 7h às 12h e das 
13h30 às 20h

terça-feira (08/02) – 
das 8h às 12h e das 13h30 
às 20h

quarta-feira (09/02) – 
das 8h às 12h e das 13h30 
às 20h

quinta-feira (10/02) – 
das 8h às 12h e das 13h30 
às 17h

sexta-feira (11/02) – 
das 8h às 12h e das 13h30 
às 17h

Para a realização da 
matrícula, os interessa-
dos devem apresentar 
cópia do Cartão Cidadão, 
cópia do RG, CNH ou 
certidão de nascimento e 
cópia do comprovante de 
residência.

Para que mais pessoas 
tenham acesso aos cur-
sos oferecidos na Escola 
das Artes, a matrícula é 
voltada apenas para no-
vos alunos, e o limite é 
de apenas um curso por 
aluno.

“Todas as aulas es-
tão sendo programadas 
com número reduzido 
de alunos por turma e a 
obrigatoriedade do uso 
de máscara. Desta for-
ma, respeitamos o dis-

tanciamento e os pro-
tocolos sanitários para 
a Covid-19”, explica a 
secretária de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna, 
Maria das Graças Hansen 
Albaran Santos.

“Uma novidade deste 
ano será o curso de libras, 
muito solicitado pela 
população. Também ire-
mos trabalhar com o em-
preendedorismo, trazen-
do o curso de perfumaria 
e decoração”, completa.

Ainda segundo a 
secretária, outras novi-
dades são a volta do curso 
de ritmos e o início dos 
cursos de dança do ven-
tre aeróbica e práticas de 
banda e fanfarra.

Confira os cursos 
oferecidos:

Artes Digitais
Artes Plásticas
Artesanato
Ateliê de Artes para 

crianças
Ballet
Bateria
Capoeira
Cinema
Contrabaixo
Canto Coral
Cordas – Violino e Vi-

oloncelo

Dança Contem-
porânea

Dança de rua
Dança de salão
Dança do ventre
Dança do ventre 

aeróbica
Desenho
Espanhol
Fotografia
Gastronomia módulos 

I e II
Guitarra
Inglês
Jazz Dance
Libras
Maquiagem Artística
Musicalização Infantil
Percussão
Perfumaria e Dec-

oração
Piano
Pilates
Práticas de banda e 

fanfarra
Ritmos
Sanfona
Sapateado
Sopros – Saxofone, 

Flauta e Clarinete
Teatro
Teatro Musical
Teclado
Técnica Vocal
Viola Caipira
Violão
Foto: Ivair Oliveira
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Clínico Geral
Especialidades Médicas
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Holambra abre processo seletivo para professor 
de Língua Portuguesa

Terminam no dia 3 de 
fevereiro as inscrições 
do Processo Seletivo 
para contratação, em 
caráter temporário, de 
Professor Titular de Ed-
ucação Básica II, disci-

plina de Língua Portu-
guesa, em Holambra. 
Os interessados devem 
ir até o Departamento 
Municipal de Educação, 
localizado na Rua Sol-
idagos, nº 48, no Jar-

dim Morada das Flores, 
com cópia autenticada 
dos títulos acadêmicos 
e cópias simples do doc-
umento de identidade e 
do comprovante de en-
dereço. O atendimento é 

realizado das 8h às 11h e 
entre 13h e 16h.

De acordo com o edi-
tal, publicado no Diário 
Oficial Eletrônico da ci-
dade, podem se inscre-
ver brasileiros com 18 
anos ou mais (na data 
de contratação) que 
possuem formação em 
nível superior com li-
cenciatura plena e com 
habilitação específica 
em Letras e/ou comple-

mentação pedagógica, 
nos termos da legislação 
vigente, para a docência 
nos anos finais do Ensi-
no Fundamental.

A remuneração é de 
R$ 15,59 a hora aula 
e, a carga horária, de 
24 horas semanais. “O 
processo seletivo se faz 
necessário uma vez que 
foram esgotadas as con-
vocações de Concurso 
Público para a vaga”, 

explicou a diretora mu-
nicipal de Recursos Hu-
manos, Grassi Gomes. 
Ainda segundo ela, a 
avaliação contará exclu-
sivamente com análise 
de currículo, nos termos 
das Leis Complemen-
tares nº 781/2013 e nº 
831/2014.

O edital completo está 
disponível no Diário Ofi-
cial Eletrônico, em www.
holambra.sp.gov.br.


